

Besuch von Schülerinnen und Schülern des Theresianum

Im Rahmen ihrer Berufsfeldfindung haben uns 23 Schülerinnen und Schüler der Fachmittelschule vom Theresianum Ingenbohl am 20. Oktober 2022 besucht.

Ihr erklärter Wunsch war, einen Einblick in die Sozialpädagogik zu erhalten.

Da sie dafür nicht viel Zeit mitgebracht haben, haben wir ihnen quasi im Schnelldurchlauf das HPZH und die Sozialpädagogik näher gebracht.

Zu Beginn haben wir unseren Gästen das HPZH im Gesamten kurz vorgestellt, damit sie im Anschluss die Informationen aus den Fachbereichen Sozialpädagogik, kognitive Entwicklung (KE) und Sprachentwicklung (SE), entsprechend einordnen konnten.



Cornelia Odermatt (KE) und Marie-Louise Müller Schmid (SE), unsere beiden Fachbereichsleiterinnen Sozialpädagogik, haben einen Einblick in eine Tagesstrukturgruppe bzw. eine Wohngruppe gewährt.

Dabei sind sie von drei Gruppenleitenden (Barbara Heinemann/SE, Ramona Furrer/KE und Judith Moser/SE) unterstützt worden, die die Abläufe bzw. Tätigkeitsfelder und Besonderheiten erläutert haben.

Um 10.15 Uhr erfolgte die Abfahrt vom HPZH, denn auf ihrem Tagesprogramm standen noch weitere Besuche von sozialen Institutionen.